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【例会場】福島市上町 4-30
           クーラクーリアンテ サンパレス

【例会日】木曜日 12：30
【事務所】福島市万世町 2-5

　　　　福島銀行本店内 9F
【TEL】024-536-1010 
【FAX】024-536-1011
【mail】f-rotary@guitar.ocn.ne.jp

        info@f-rotary.com
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国際ロータリー第 2530 地区
創立 1951.1.1　承認 1951.3.23　登録番号 7734

2019-20 RI会長
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　2か月以上に亘り休会していましたが、
ようやく通常例会が再開の運びになりまし
た。もうお忘れでしょうが、今回は3月26
日の第28回例会以来の第29回の例会にな
ります。昨日県北第一分区7クラブの合同
例会がクーラクーリアンテにて開催され、
YouTubeのライブ配信を行いました。この
例会でも相良元章会員と菅沼 裕幹事のご努
力によりYouTubeのライブ配信を行ってい
ます。5月14日に安倍晋三首相より、福島
県を含む39県で緊急事態宣言を解除する
ことが表明され2週間が経過しました。福
島県内では連続20日間に亘って感染者の
発生がなく平穏な状態が続いています。
　休会中の会長通信の余勢を駆って各国の
死亡率（100万人あたりの死者数）を紹介
しておきます。5/27時点での新型コロナウ
イルス感染による死亡率は、日本6.89、イ
タリア544.9、フランス425.9、イギリス
544.9、アメリカ302.3、ドイツ101.1、
カナダ179.6となっています。ちなみに
トップはベルギー 814.5です。
　さてドサクサの中で5月も終わりを迎
え、私の任期もあと1か月となりました。
会長あいさつも残すところあと数回となり
ましたが、本日はやはり新型コロナウイル
ス関連の話題を提供します。みなさんコロ
ナ疲れといったところでしょうが、本日は
アフターコロナあるいはウィズコロナと呼
ばれるこれからの時代についてお話したい
と思います。
　まず米国のトランプ大統領の出現や英国
のEU離脱などにより顕在化した過剰なグ
ローバリゼーションの問題から話を進めま
す。グローバリゼーションとは人、モノ、情
報、マネーが国境を越えて自由に往来する
動きを表現していますが、特に経済活動に
焦点を当ててグローバリゼーションの問題
が議論されます。今回のコロナ騒動も過剰
なグローバリゼーションに内在するリスク
の一つであり、経済活動に対する脅威とし
てこれからの時代の在り方に多くの課題を
提起しています。
　アフターコロナの経済はどうなるのかは
多くの方の関心事ですが、これまでと大き
く異なる点は人、モノ、情報、マネーの動き
で、人だけが大きく制約を受ける時代にな
るという点です。人はすべての活動の基本
であり、人の動きの制約はその他の要素全
てに影響を与えます。これまでにも顕在化
しつつあったグローバリゼーションの衰退
が、人の動きの脅迫的な制限により複雑に

加減速することになります。
 　新型コロナウイルスによる感染が、効果
的な薬の開発や免疫機能の充足により普通
の風邪のように社会と共生するようになる
までは、安全なのに不安なアフターコロナ
の時代が続きます。可逆的な短期的現象と
非可逆的な中長期的現象を分析して環境適
応が求められます。簡単ですが本日の会長
あいさつとさせていただきます。

会 長 あ い さ つ

　　2019-20年度会長

右近　八郎

開会点鐘 右近八郎 会長

ロータリー・ソング「奉仕の理想」

お客様並びに来訪ロータリアン紹介
　新会員　みずほ銀行福島支店　支店長　　  

 伊藤雄治 様

米山功労者伝達 
　・第9回米山功労者　 八子英樹 会員
　・第6回 安藤錬雄 会員
　・第3回   安藤健次郎 会員　紺野晴郎 会員
　　　　  日比野恒夫 会員　森岡幸江 会員
　・第2回　 小林仁一 会員
　・第1回　 金子與志人 会員

入会式
　 みずほ銀行福島支店長　伊藤雄治 様
 （紹介者　渡辺健寿 会員）

会長あいさつ 右近八郎 会長

幹事報告 菅沼 裕 幹事

各委員会報告
　■広報小委員会
 「友」4月号紹介　　箱岩 偉 委員長

　■例会小委員会　ニコニコBOX担当
 熊谷 謙 委員

閉会点鐘 右近八郎 会長

合 同 例 会 次 第

本日のプログラム

各委員会報告
社会奉仕委員会

渡辺 健寿 委員長

米山記念奨学会委員会
戦略計画委員会（細則改正について）

森岡 幸江 委員長

ロータリー財団委員会

相良 元章 委員長

箱岩 偉 会員
広報小委員会 委員長

 熊谷  謙 会員
ニコニコBOX担当
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社会奉仕委員会より報告

　（1）福島市に不織布マスク10,000枚寄贈

　新型コロナウィルス感染予防のため、日頃、使用済マス

クの廃棄ごみなど新型コロナ感染リスクの高い職場環境

のもと福島市内の家庭ごみの収集運搬作業に従事してい

る作業員（エッセンシャルワーカー）の方々へ感謝の思い

と激励の意を込め、クラブから不織布マスク10,000枚

を寄贈しました。

　2020年5月25日、福島市役所において右近会長から

木幡市長に贈呈式を執り行い、木幡市長から福島ロータ

リークラブに対する感謝状をいただきました。

　その後、福島市ごみ減量推進課より右近会長あて連絡

があり、福島市内の家庭ごみの収集運搬を委託している

福島市エコエリア協業組合、福島県北再生資源協業組合、

福島市環境サービス協業組合の3組合に各2,500枚ず

つ、残りの2,500枚については、あぶくまクリーンセン

ター、あらかわクリーンセンター、福島市ふれあい訪問収

集事業に配布されたとのことです。

　（2）福島ユナイテッドFC支援

　毎月第2週の例会を原則として例会において福島ユナ

イテッドFCの成績紹介をしながら小銭BOX募金をお願

いして来ましたが、今日（5月28日）の例会に加え6月

の3回の例会でも募金協力をお願いします。これをとり

まとめて6月25日最終例会において福島ユナイテッド

FCに激励金を贈呈したいと思います。

　新型コロナウィルス感染拡大のために、J3リーグ戦が

2020年3月から6月まで延期となったのは残念でした

が、今後の福島ユナイテッドFCの活躍を祈念しており

ます。

本日のプログラム

社会奉仕委員会

渡辺 健寿 委員長

各委員会報告

▲右近会長から木幡福島市長へマスク贈呈

福島市環境サービス協業
組合様へマスク贈呈

福島市エコエリア協業
組合様へマスク贈呈

福島県北再生資源協業組合様へ
マスク贈呈

▲木幡福島市長より感謝状をいただきました

▲

▲

▲
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「ロータリーの友」4月号のご紹介
広報小委員会　箱岩　偉 委員長

■特集　母子の健康月間
　命のためにできること　P7 〜 11（横書き）
　5歳未満で亡くなる世界の子どもの数は、2018年の1
年間で約530万人、うち新生児が約半数に上ります。そ
の原因となる・医療・衛生設備の欠如や栄養不足を改善
するため、ロータリーでは様々な支援を行っています。　

■ロータリー アットワーク
　オリンピック会場で少年野球大会〈福島西RC〉
　P27（縦書き）
　今年度で23回目となる福島西RC杯少年野球大会は、
市内中学生8校109人を招いて開催。東京2020オリン
ピックの野球・ソフトボール会場となる、あづま球場を舞
台とし、大会までの機運醸成も図りました。

■この人 訪ねて
　坂本精志さん（名古屋名東RC）
　P9（縦書き）
　ペンギンマークで有名な製氷機と冷蔵庫、食器洗浄機な
どプロ用厨房機器のトップブランドであるホシザキ㈱取
締卓会長の坂本さんの人となりを紹介しています。
　1978年設立の名古屋名東RCの創立会員で、2009年
には米山記念奨学会へ1億円を寄付し話題となり、世界各
国に親日家を増やし、日本に寄付をする文化を根付かせた
いと熱く語っています。

　福島ロータリークラブ会員の皆様
のおかげで、有意義な卒業日を迎え
ることができ、非常に嬉しかったで
す。日本で卒業式の際よく着られる
袴を着ることができ、美しい格好で
記念写真を撮ることもできました。
　ありがとうございました。

米山奨学会委員会より報告

　只今は米山功労者の表彰を受けられました皆様有難う

ございました。今期目標は一人当たり普通寄付10,000

円、特別寄付5,000円、15,000円を目標としており

ます。4月30日現在、総額1,315,000円一人当たり

13,989円です。地区内ではトップの寄付額ですが、目標

達成に向けてさらなるご協力をお願いします。

戦略計画委員会より報告

　本年は3年に一度の規定審議委員会が開催され、改定

が行われました。それに沿ってクラブの細則を変更する

ものです。最初に菅沼幹事により、改定個所をまとめてい

ただきました。コロナ感染拡大防止のため、委員会が開催

できないので、3月メンバーに改定案を送付し、ご意見を

募りました。その後5月理事会に提出しております。理事

会では、会員の身分について除名に関する項目に、反社会

的勢力にかかる部分を入れたほうが良いのではとのご意

見があり、第13条第6節に追加しました。本日会員の皆

様に配布し、10日を過ぎた後の例会で改正の投票を行い

ますが、本日修正のご意見がありましたので、再度手続き

を踏みます。

ロータリー財団委員会より報告

　今年度のロータリー財団委員会の活動もいよいよ佳境

に近づいて参りました。皆さまのご協力を賜り、ポリオプ

ラスは目標金額を達成し、年次基金もあと少しというと

ころまで来ています。本日も、複数名の方々から財団ボッ

クスにご寄付を頂きました。ありがとうございます。

　今年度集まった資金は、3年後にDDF（地区活動資金）

として2530地区に戻って参ります。またその中から地

区補助金として私たちのクラブに還元されるという仕組

みです。3年後のクラブの活性化のためにも、今年度のご

寄付をよろしくお願いいたします。最近はオンラインで

寄付の申し込みをすることも出来るようです。実際私は

ロータリーカードを使ってオンラインで行っています。

　様々な方法を利用しながら目標達成に向けて何とぞよ

ろしくお願いいたします。

米山功労者伝達

米山記念奨学会委員会

森岡 幸江 委員長

戦略計画委員会

森岡 幸江 委員長

ロータリー財団委員会

相良 元章 委員長

　・第9回米山功労者　 八子英樹 会員
　・第6回 安藤錬雄 会員
　・第3回   安藤健次郎 会員　紺野晴郎 会員
　　　　  日比野恒夫 会員　森岡幸江 会員
　・第2回　 小林仁一 会員
　・第1回　 金子與志人 会員

米山記念奨学生　ヴォ ティ テュ ハーさんより
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〜世界は平和であれかし〜
　2019年ラグビーワールドカッ
プ決勝の日、新横浜駅からスタジ
アムまでの道は熱気にあふれてい
ました。約7万の観衆は、皆すがすがしい表情を
して、あるものは歌い、歓声を上げておりました。
日が沈むとともに試合開始。世界最高のプレーに
酔いしれることができました。閉会式は照明がお
とされ、厳かな雰囲気のもと秋篠宮殿下が南アフ
リカ主将に優勝杯を手渡しました。その後は少し
和やかになり、準優勝イングランドも含め選手全
員にメダルが授与されました。会場全体がセレモ
ニーの余韻を楽しんでいるようでした。世界は平
和であれかし、としみじみ感じた次第です。

土屋牧雄 会員

私 の ひ と こ と
例 会 ス ケ ジ ュ ー ル

  6月11日（木）12:30 〜　クーラクー リアンテ サンパレス

【通常例会】
各委員会年間活動報告

職業奉仕委員会　　丹治正博 委員長
青少年奉仕委員会　小原　敏 委員長

新会員スピーチ
荻野  誠也 会員スピーチ　(㈱オギノ 代表取締役)

  6月18日（木）12:30 〜　クーラクー リアンテ サンパレス

【通常例会】各委員会年間活動報告
70周年記念大会実行委員会　渡辺健寿 委員長
社会奉仕委員会　　　　       渡辺健寿 委員長
国際奉仕委員会　　　　       後藤忠久 委員長
米山記念奨学会委員会　　　 森岡幸江 委員長
ロータリー財団委員会　　　 相良元章 委員長

右近 八郎 会長
　2か月ぶりの例会です。ようやく再開の運びとなりまし
た。ご参加ありがとうございます。
菅沼 裕 幹事
　やっと楽しいロータリーが再開できました。右近会長年度、
今日を入れてあと5回です。皆さん宜しくお願い致します。
阿久津 肇 PG
　久しぶりに皆様にお会いし、嬉しい限りです。ロータリー
もようやく活動の再開を迎え明後日はオンラインで地区研
修・協議会が開始されます。本日リハーサルの予定です。
伊藤 雄治 会員
 はじめてのロータリークラブへの参加であります。加えて
福島も初めてであり、一生懸命に貢献できるよう頑張りたい
と存じます。宜しくお願い致します。
猪島 光典 会員
　ロータリーの再開、楽しみに待っていました。コロナの第
2波がないことを祈って。
内池 浩 会員
　久しぶりの例会、楽しみにしてます。ただ中合さんの件、
大変残念です。永い間、大変ありがとうございます。
小原 敏 会員
　今年度も福島東稜高校はナイジェリアから二人目の女子留
学生を迎え入れました。190cmの長身で来年のバスケット
ボール大会では男女共に全国で活躍してくれそうです。今後
共ご支援の程、宜しくお願いします。
河田 亨 会員
　誕生祝いありがとうございました。マスクもたくさん頂き
感謝しています。コロナに負けぬよう頑張ります。
五阿弥 宏安 会員
　中テレに異動となり、私自身驚いています。しかし福島民
友の取締役は引き続き担当します。福島ロータリークラブの

会長についても、しっかり役割を果たすつもりですので、何
卒よろしくお願いします。
相良 元章 会員
　昨日、県北第一分区7クラブ合同例会がオンラインにて開
催されました。直前にカメラの不具合が発生したものの、な
んとか配信することが出来ました。本日の例会ライブ配信の
成功を祈念します。
佐藤 美奈子会員
　久しぶりに例会が開催され嬉しく思います。一日も早くコ
ロナウイルス禍が収束しますように
清水 太郎 会員
　コロナのなるべく早い終息を願っております。
白岩 康夫 会員
　緊急事態宣言発令中の右近会長、菅沼幹事、大変御苦労様
でした。有難うございました。例会が再開されて嬉しく思っ
ております。ロータリーはいいなぁ。
渡辺 健寿 会員
　伊藤雄治さんの入会を心より歓迎いたします。ロータリー
を楽しんでいただきたいと思います。
中山 興 会員
　ようやく緊急事態宣言が解除されて、皆様にお会いできる
のが嬉しいです。もっとも、ウイルスとの戦いは長期戦とな
りますので、気を引き締めて警戒と経済のバランスをとって
いければと思います。
───────────────────────────
クラブ会員より
安藤健次郎/岡田新也/小原孝嗣/加藤義朋/金子與志人/
加納武志 / 菅野 晋 / 児玉健夫 / 古俣 猛 / 佐々木高敏 / 佐藤
英典/鈴木勇人/田沼紀美子/丹治正博/坪井大雄/箱岩 偉/
幡研一/村上守人/森岡幸江/八巻恵一/熊谷 謙　

ニ コ ニ コ B O X 報 告 　 本日のニコニコBOX投入額　37件　¥100,000   累計  ¥2,112,000　［報告］　熊谷 謙 委員

例会変更のお知らせ　
●今後のクラブ例会日程は、随時お知らせいたします。
その他のお知らせ
●今年ハワイで開催予定でした国際大会は6/20より

｢2020年ロータリーバーチャル国際大会｣として開催す
ることが決定しました。バーチャルイベントとなるため
参加費無料となっております。

●5月ロータリーレートは1ドル107円となりますので
お知らせ致します。

幹 事 報 告

■みずほ銀行福島支店　支店長

伊
い と う

藤 雄
ゆ う じ

治 様
（紹介者：渡辺兼健寿 会員）

新 入 会 員 入 会 式


